

PRESSEMITTEILUNG

Tibet Initiative Deutschland e.V.

Im Jahr 1950 wurde das bis dahin souveräne Tibet von der Volksrepublik volksrechtswidrig besetzt und 1951 annektiert. Der verzweifelte Widerstand des tibetischen Volkes gegen die Okkupanten fand am 10. März 1959 in einem Aufstand in Lhasa, der Hauptstadt Tibets, seinen tragischen Höhepunkt. Nach offiziellen chinesischen Angaben kamen dabei 87.000 Tibeter um. Aus Solidarität mit dem jahrzehntelangen gewaltlosen Widerstand der Tibeter gegen die chinesische Besatzungspolitik, ersucht die Tibet Initiative Deutschland e.V. am 10. März 2017 für Tibet Flagge zu zeigen. Die Stadt Königswinter beteiligt sich an dieser Aktion und wird Flagge für Tibet am Haus Bachem zeigen.

Königswinter, 02. März 2017